



Laurents Hörr

Finkenweg 37

70839 Gerlingen

Mobil: +4915143241556

Web: www.laurents-hoerr.de

Mail: laurents.hoerr@dutt-motorsport.de

An die Redaktionen

29. Juni 2017

Pressemitteilung: Formel Renault 2.0 V de V Endurance Series – Team Dutt Motorsport

4. Runde in Dijon / Frankreich

WEITER AUF SCHLAGDISTANZ

Nach einem eher schwierigen Rennwochenende in Paul Ricard blickt Laurents Hörr als Tabellenzweiter dennoch sehr optimistisch nach vorn.

Vom 23. bis 25. Juni gastierte die Renault 2.0 V de V Endurance Series erneut in Frankreich – diesmal auf dem Kurs von Dijon. Im ersten freien Training streifte zunächst die Batterie des Formel Renault 2.0 und so setzte das Nachwuchstalents aus Gerlingen bei Stuttgart viel Hoffnung auf die zweite Sitzung, die mit einem Zeitrückstand von rund zwei Sekunden auf die Spitze endete. Im ebenfalls am Freitag gefahrenen Qualifying sollte es schließlich ebenfalls wenig rund laufen. „Als wir endlich eine Phase mit wenig Verkehr erwischten, gelang genau eine schnelle Runde, bis „Full Yellow“ meinen Vorwärtsdrang bis zum Ende des Trainings einbremste“, berichtet Laurents Hörr.

Dass Dijon für Laurents Hörr offenbar nicht zum glücklichsten Pflaster zählt, dafür sorgte unmittelbar vor dem Start zum ersten Rennen am Samstag der Schaltautomat. „Ich konnte nicht mehr schalten und musste notgedrungen zurück zur Box. Das bedeutete null Punkte für mich, während mein Hauptkonkurrent gewann“, resümiert der 20-Jährige zerknirscht.

Doch im zweiten Rennen sollte es schließlich besser laufen. Aufgrund des verkorksten Qualifyings nur auf dem 13ten Startplatz, gelang dem jungen Gerlinger eine tolle Aufholjagd. Konstant schnell pflügte er durchs Feld und brachte seinen Monoposto am Ende gar auf Rang fünf ins Ziel.

Im dritten und letzten Rennen konnte Laurents dann gut starten und setzte sich gleich auf Position acht, als eine Safety-car-Phase folgte. Bis Rennende arbeitete sich der rennfahrende Student dennoch bis aufs Podest vor und feierte Platz drei. „Meine Freude fiel allerdings eher verhalten aus, denn auch diesmal gewann mein Konkurrent“, zieht Laurents Hörr kritisch Bilanz.

Dennoch verteidigte er den soliden zweiten Platz in der Gesamtwertung und hat jetzt nach Abschluss der ersten Saisonhälfte noch alle Chancen im Kampf um den Titel.

Punktstand V de V nach 12 Rennen: 1. Gilles Heriau (FRA), 483,5; 2. Laurents Hörr (GER), 417,5 Pkte.; 3. Moritz Mueller-Crepon (CHE), 313

ar werbeteam



HEUSINKVELD ENGINEERING



atelier 27
fotos die begeistern

